

**Bürgerversammlung des 07. Stadtbezirks am 19.11.2019****Betreff**

Fahrradwegverbreiterung am Westpark

**Antrag zum Themengebiet Verkehr**

Der bestehende Fahrradweg westlich des Westparks (Verlängerung von der Gilmstraße) ist zu schmal.

Der Radweg ist derzeit im Zwei-Richtungsverkehr nur zwei Meter breit, an der Engstelle nur 1,70 m. Laut ERA müsste er bei geringem Radaufkommen mindestens 3 m breit sein. Von daher wäre 3 Meter das Mindestmaß, besser 4 Meter.

Wir haben hier sehr hohes Radaufkommen auf Grund der Schulen.

Dazu kommt, dass im Herbst am Rand viel rutschiges Laub liegt und damit der Radweg nochmals verschmälert wird.

Außerdem möchte ich anregen, am Beginn der Gilmstraße, Ecke Ehrwalderstraße ein Schild umzustellen mit "Straße für Radfahrer frei". Viele Jugendliche drängeln sich hier beengt auf dem schmalen Radweg weil sie nicht wissen, dass sie auf der Straße fahren dürfen.

Vielen Dank